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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ЗА ПРАВДУ КИРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

БЛАГОЙ ОТЧЁТ

Где лавочки и ливнёвки? Где тротуары и фонари? Ищите их в отчёте главы. Сити-менеджер Кирова Дмитрий 
Осипов немало удивил депутатов рассказами о том, как похорошела областная столица за последний год. 
Если верить чиновникам, вокруг нас – город-сад и город-рай. Но простые жители, видимо, ходят по другим 

улицам и сбивают каблуки на других тротуарах и потому обещанного благоустройства не замечают. 
Сохранит ли «худший градоначальник за 648 лет» свой пост в сентябре? 

И какие «фурункулы» на теле городского хозяйства надо срочно лечить – об этом на станицах 2–3

ВМЕСТО 
БЛАГОУСТРОЙСТВА

БЛАГОЙ ОТЧЁТ
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Какими же успехами
похвастался 
Дмитрий Осипов 
за очередной 
год своего 
правления кировской 
администрацией 
и чем были так 
недовольны 
местные 
парламентарии?

БЛАГОЙ ОТЧЁТ
Глава администрации Кирова Дмитрий 
Осипов с таким упоением рассказывал 
об успехах в городском хозяйстве, что 
возмущенные депутаты прямо на заседании 
городской Думы потребовали расторгнуть 
трудовой договор с сити-
менеджером. И заодно 
назвали его худшим 
градоначальником за все 
648 лет существования 
областной столицы.

ЛИВНЁВКИ
Вечная проблема Кирова – потопы после дождя. На-

пример, 27 июня после 15-минутного ливня на улице 
Карла Маркса образовалось настоящее озеро, которое 
местные жители тут же окрестили именем товарища 
Осипова. Проблема с городской ливневой канализаци-
ей не решается годами, хотя деньги на это выделяют 
колоссальные. В прошлом году был заключен муници-
пальный контракт на 127 млн рублей на строительство 
самотечной ливнёвки в Урванцево, в районе улицы 
Ульяновской. Выполнено проектирование ливневой 
канализации к домам по ули-
цам Курской и Энтузиастов за 
599 тысяч рублей. Но карди-
нально проблему решить 
не получается: регулярно 
затапливает не только 
улицы, но и дворы.

Юлия Протасова 
Руководитель 
управляющей 
компании, кандидат 
в депутаты 
Кировской городской 
Думы от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

Проблема не только в создании новых 
ливнёвок, но и в том, что на придомо-
вых территориях и за их пределами 

канализационные трубы чистятся из рук вон 
плохо. А это взаимосвязанные проблемы. На не-
которых участках коммуникации уже вырабо-
тали свой ресурс. Давно пора провести профи-
лактику и ревизию сетей городской ливневой 
канализации. Тогда станет наконец понятен 
и  масштаб бедствия, и наиболее эффектив-
ные пути решения проблемы. 

канализации к домам по ули-
цам Курской и Энтузиастов за 
599 тысяч рублей. Но карди-
нально проблему решить 
не получается: регулярно 
затапливает не только 

Протасова 

компании, кандидат 

Кировской городской 
Думы от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

Какими же успехамиКакими же успехамиКакими же успехами
похвастался 
Дмитрий Осипов Дмитрий Осипов Дмитрий Осипов 
за очередной за очередной за очередной 
год своего год своего 
правления кировской правления кировской 
администрацией администрацией 
и чем были так 
недовольны недовольны 
местные 
парламентарии?парламентарии?

ЛАВОЧКИ И СКАМЕЙКИ
По словам главы администрации, 

в 2021 году в Кирове было отремонтировано 
1,8 тыс. квадратных метров тротуаров, уста-
новлено 140 скамеек, 209 урн, благоустрое-
но 36 дворов и 26 пешеходных зон.

Александр Леванов 
Общественник, кандидат 
в депутаты Кировской 
городской Думы от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

ТУСКЛЫЕ ФОНАРИ 
И ТЕМЕНЬ ВО ДВОРАХ
Отрапортовал городской глава и о том, 

что за прошлый год наружное освещение 
появилось аж на 7 участках дорог, в 6 пе-
шеходных зонах и на 10 придомовых тер-
риториях. Успехи, что ни говори, более чем 
скромные в масштабах областного центра.

Кандидат в депутаты 
Кировской городской Думы 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

О том, 
что Киров 

погрузится во 
мрак, я публич-
но предупреждал 
ещё в  2018 году, 
когда город под-
писывал энергосервисный контракт на уста-
новку новых светодиодных светильников. Уже 
тогда было понятно, что делалось это не ради 
создания комфортного и яркого освещения, 
а для экономии средств. Теперь у нас в городе 
стоят тусклые светильники с сомнительными 
технико-эксплуатационными показателями. 
Эти фонари не только не создают уют для 
горожан, но и становятся проблемой для без-
опасности дорожного движения. По-прежнему 
не решены вопросы освещенности многих дво-
ровых территорий и частного сектора Кирова.
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канализации к домам по ули-
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Кировской городской Думы 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

ЯЗВЫ ОБЩЕСТВА

Алексей Кузьмин

Леванов 
Общественник, кандидат 
в депутаты Кировской 
городской Думы от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

Кандидат в депутаты 
Кировской городской Думы 
от Партии 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Прозвучало мно-
го цифр по за-

мене скамеек и урн. Но мне, как горожанину, часто при-
ходится нести, например, обертку от мороженого или 
бумажный стаканчик от кофе до ближайшей урны целых 
два квартала. Городской глава не случайно обошел и тему 
озеленения: кроме высадки однолетних цветов и спила 
аварийных деревьев похвастаться нечем. Редкие поту-
ги на проектирование и строительство новых парков 
у нас почти каждый раз заканчиваются скандалом. Яркие 
примеры: Парк имени Кирова или сквер Трудовой Славы. 
Озеленение вдоль улично-дорожной сети города не ве-
дется вовсе, с боем высаженный кустарник вдоль улицы 
Московской полностью утрачен. Его либо уничтожили 
при зимней уборке снега, либо насмерть засыпали реа-
гентом, а остатки докосили вместе с травой.
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Мало того, что юные кировчане из года в год добираются до школ по тём-
ным закоулкам и разбитым тротуарам, так и в классах сидят практически 
друг на друге. Подряды на возведение новых учреждений образования не-
редко получают сомнительные конторы, которые приступают к работам без 
необходимых разрешений и становятся фигурантами громких скандалов.

Сегодня в Кирове идет возведение пяти школ и двух дополнительных кор-
пусов, рассчитанных в общей сложности на пять тысяч мест. Новые здания 
должны появиться в посёлках Радужный и Ганино, на Пролетарской, 11а, 
в Зубаревском лесу и в микрорайоне Долгушино – на эти цели выделено 
2,3 млрд рублей из федерального, областного и муниципального бюджетов. 

Однако строительство началось лишь в этом году, когда по планам 
уже должно быть завершено. И вряд ли подрядчик сможет 
передать городу школы в срок.

Компания-подрядчик «Монолит» обещает, что учреждения в Зуба-
ревском лесу и в Долгушино откроют свои двери для учащихся уже 
до конца года. Но в это не слишком-то верят, видимо, даже в мэрии – 
по самым оптимистичным прогнозам чиновников, объекты сдадут не 
раньше лета 2023 года. Об этом на заседании социального комитета 
Гордумы 8 июня заявил начальник управления градостроительства 
и архитектуры города Алексей Политов.

Подобная нерасторопность вызывает негодование у горожан. 
Ведь в 2021/2022 учебном году школы Кирова приняли на три ты-
сячи учащихся больше, чем в 2020/2021-м. За последние пять лет 
нагрузка на систему образования увеличивается на 
2,5–3 тысячи ежегодно, а новые школы сдаются 
крайне медленно. 

Яркий пример – школа №24 
на улице МОПРа. 

По нормативу, школа №24 
рассчитана на 192 ребёнка, 
но сейчас там учится уже 630 

детей. В Роспотребнадзоре заявили, что 
больше не допустят такого нарушения. 
Почему мы не двигаемся в вопросе изъ-
ятия участка в овраге Шевели? 
Куда пойдут 400 детей, если 
в этом году Роспотребнадзор 
школу не откроет? Когда будет 
завершен выкуп земли? – поинте-
ресовался руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ» в Гордуме Владимир Журавлев.
По словам парламентария-справедливоросса, решение 

о переводе этой земли под образовательное учреждение при-
нято ещё два с половиной года назад. В итоге нет не то что 
школы, даже процесс по изъятию участка в муниципальную 
собственность до сих пор не завершен.

Господин Осипов оправдывался и сказал, что процесс изы-
мания земельных участков непростой и требует времени, 
а  иногда и судебного решения. Поэтому, мол, мэрии нужно 
ещё примерно 1,5 года. Чиновник признал: в этом районе есть 
сложности с предоставлением мест в школах, но пообещал, 
что все дети ими будут обеспечены. Кроме того, глава напом-
нил, что уже строится новое образовательное учреждение на 
улице Пролетарской, что позволит разгрузить и школу №24.

Чиновник также добавил, что к 2024 году в Кирове 
должно появиться 10 тысяч новых мест для школьников. 
А как будет на самом деле, покажет время.

Мало того, что юные кировчане из года в год добираются до школ по тём-

В общем, благой отчёт настолько 
расходился с реальностью, что на том 
же заседании Думы народные избран-
ники потребовали отставки Дмитрия 
Осипова. Но этого, к сожалению, не 
произошло. Глава Кирова как работо-
датель главы администрации лишь по-

обещала рассмотреть вопрос о дисци-
плинарном взыскании чиновника, срок 
полномочий которого, кстати, закан-
чивается уже в  сентябре. И заключит 
ли новый глава города и новая Дума 
контракт с Осиповым вновь – вопрос 
открытый.

Главный тренер ХК 
«Родина» (до 2019 года), 
серебряный призер 
чемпионата мира по 
мини-хоккею с мячом, 
мастер спорта, кандидат 
в депутаты Киров-
ской городской 
Думы от Партии 
СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

В Кирове практически нет спорта 
высших достижений. Для своего со-
вершенствования и достижения 

высоких результатов наши талантливые 
спортсмены уезжают в другие регионы, в даль-
нейшем прославляя их. Конечно, взрастить 
чемпионов непросто, но проблему засилья 
в  спорте некомпетентных людей чиновники 
обязаны решать.

Однако отчёт администрации рисует радуж-
ную картину в спортивной сфере. Проведен кап-
ремонт комплекса «Россия» в Нововятске, где 
впервые с 2009 года заработал спортзал, откры-
лись экстрим- и воркаут-площадки. В 2021 году 
отремонтирована крыша спортшколы на Крас-
ноармейской, 15, разработана проектно-сметная 
документация на строительство ФОКа на Павла 
Корчагина, 39а, на безвозмездной основе орга-
низованы тренировки по футболу спортшколы 
№5 на базе комплекса «Динамо», на стадионе 
«Трудовые резервы» модернизировали футболь-
ное поле и поменяли покрытие. 

Недавно родители юных спортсменов 
пожаловались на торчащие из газона само-
резы на стадионе «Динамо». И лишь после 
огласки в СМИ подрядчик исправил эти де-
фекты. Депутаты припомнили сити-менед-
жеру Осипову, что когда-то на этом стадионе 
планировали развивать инфраструктуру, соз-
давать крытые помещения для занятий спор-
том. Но чуда не случилось.

Александр Никулин 
юрист, кандидат в депутаты 
Кировской городской Думы от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

На стадионе «Россия» 
провели локальные 
работы. Но покрытие 

футбольного поля не обновляли 
уже много лет; доски, из которых 
изготовлены настилы трибун, 
давно сгнили, это может при-
вести к падению 
зрителей. 
Затягивать 
с ремонтом 
больше нель-
зя – иначе 
мы просто 
потеряем 
столь важный 
муниципальный 
объект.

НОВЫЕ 
ШКОЛЫ

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ
Если верить отчёту Дмитрия Осипова, в 2021 году больше 222 тысяч кировчан ре-

гулярно занимались спортом. При этом в областном центре почти не осталось про-
фессиональных сборных, которые бы представляли нашу область на всероссийском 
уровне. На грани выживания находится команда по хоккею с мячом «Родина». Мало 
того, что громких побед спортсмены не приносят уже давно, так ещё и в феврале 2022 
года прокуратура выявила долг по зарплате игрокам и сотрудникам клуба в четыре 
миллиона рублей. 

ВМЕСТО 
БЛАГОУСТРОЙСТВА

О САМОМ ГЛАВНОМ

Игорь Загоскин
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или Почему специальная военная операция союзных войск, видимо, 
предотвратила угрозу страшнее бандеровской чумы

ЭБОЛА 
В ЦЕНТРЕ ОДЕССЫ

Не так давно на освобожденных терри-
ториях были обнаружены документы, от содер-
жания которых волосы дыбом встают. Выяснилось, 
что подрядчик Пентагона – компа-
ния Metabiota – на деньги фонда 
сына президента США Хантера 
Байдена планировала изу
чать в Одесском институте 
Мечникова опаснейший 
вирус ЭБОЛА. 

Самое невинное пред
положение: американ
цы хотели изучать этот 
патоген как можно 
дальше от своих граж-
дан. И  территория стран 
третьего мира для это-
го подходит идеально. Но 
чем дальше от границ США, 
тем ближе к  границам России. 
И вряд ли это совпадение. 

Видимо, вирус Эбола на Украину доставить так и не 
успели. Зато с возбудителями других инфекций амери-
канцы возле границ России работали давно. И дел на-
творили немало…

КУПЮРЫ С ТУБЕРКУЛЁЗОМ
В ноябре 2020го возле школы в селе Степовое 

Славяносербского района Луганской Народной Респу-
блики неизвестные разбросали купюры. Много купюр, 
которые местные дети наверняка бы рассовали по кар-
манам и принесли домой. 

Но подозрительную находку первыми обнаружи-
ли взрослые и позвонили в милицию. Дензнаки ока-
зались, вопервых, фальшивыми, а вовторых, за-
ражёнными штаммом устойчивого к антибиотикам 
ТУБЕРКУЛЁЗА. 

Это лишь один из множества фактов, которые вой
дут в доклад российской парламентской комиссии. 
С  марта этого года она расследует деятельность 
биологических лабораторий, финансируемых США. 

А началось всё как минимум в да-
лёком 2005 году. Тогда украинский 

Минздрав и американское Минобороны 
заключили договор, по которому Штаты 

брали на себя обязательство модернизиро-
вать доставшиеся Украине от СССР биолабо-

ратории. Там с незапамятных времён хранились 
уникальные коллекции опасных вирусов, в том 
числе советские боевые штаммы самых разных 
микроорганизмов. Нет сомнений, что в результа-
те «модернизации» самые ценные и смертонос-

ные образцы попали в руки Пентагона. 

Минобороны России регулярно высту-
пает с заявлениями, которые любого 
человека повергают в шок. Речь идет 
о  системе секретных биолаборато-
рий, которую годами создавали «за-
падные партнёры» у наших границ. 

И этот пазл только начинает склады-
ваться в ужасающую картину гло-

бальной паутины, которую плетут 
по всему миру натовские военные 
и ученые. Зачем они это делают? 

– Особый 
цинизм в том, что 

американцы устраива-
ют такие лаборатории 

исключительно за пределами 
своей территории, втёмную 

используя остальные страны как 
подопытных кроликов, – про-

комментировал ситуацию 
Председатель Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Сергей 

Миронов.

Всего 
же, по 

оценкам 
экспертов, 

в мире дей-
ствует порядка 

400
американских 

биолабораторий

СЕРГЕЙ МИРОНОВ
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Обнаруженные на Украине материалы 
дают все основания полагать, что с помо-
щью этих лабораторий США проводят под-

готовку к  геноциду и преступлениям против мира 
и  безопасности. А значит, спецоперация России на 
Украине, те жертвы, на которые идет наша страна, 
ещё более обоснованы. Важно довести операцию до 
конца и полностью устранить эту угрозу. Как и в слу-
чае с ядерным оружием, в биологической войне не мо-
жет быть победителей, поэтому лица, которые спла-
нировали и организовали работу этих лабораторий, 

должны быть 
привлечены к 

международ-
ному суду.

ТАЙНОЕ И ЯВНОЕ

ИЗ УКРАИНСКИХ 
ЛАБОРАТОРИЙ,

ВИРУС НЕНАВИСТИ 
Минобороны России регулярно высту-
пает с заявлениями, которые любого 
человека повергают в шок. Речь идет 

-
-

И этот пазл только начинает склады
ваться в ужасающую картину гло

бальной паутины, которую плетут 
по всему миру натовские военные 
и ученые. Зачем они это делают? 

ВИРУС НЕНАВИСТИ ВИРУС НЕНАВИСТИ 

   И география их расположения 
довольно занятная. Напри-
мер, спецобъекты в Лаосе, 
Ливане, Индонезии, Малай-

зии, Пакистане, Южной Корее, 
во Вьетнаме и на Филиппинах 
берут в кольцо Китай и Иран. 
А несколько десятков амери-
канских исследовательских 
центров удивительным об-
разом выросли по пери
метру границ России: 
секретные разработки 
ведутся на территории 
Киргизии, Узбекиста-
на, Таджикистана, Ка-

захстана, Армении, Гру-
зии и, конечно, Украины. 

НУЛАНД 
ВОЛНОВАЛАСЬ НЕ ЗРЯ

В начале марта заместитель госсекрета-
ря США Виктория Нуланд отвечала на вопросы 

сенатского комитета по международным отношениям. 
Один из сенаторов спросил, есть ли на Украине химиче-
ское или биологическое оружие. Нуланд сообщила, что 
Украина располагает необходимой базой для биологи-
ческих исследований. А затем неожиданно добавила, 
что США здорово озабочены тем, что эти лаборатории 
могут оказаться под контролем России. Американцы 
и  украинцы сейчас ищут способ избежать попадания 
неких «материалов» к русским. 

Виктория Нуланд волновалась не напрасно. Уже 
в  середине марта Министерство обороны России об-
народовало секретные документы, обнаруженные на-
шими военными в Херсоне и Харькове.

Оказалось, что биолаборатории в Киеве, Одессе, Льво-
ве и Харькове были исполнителями проекта UP8 (UP – 
Ukrainian Project), цель которого – изучение возбудителей 
конгокрымской  ГЕМОРРАГИЧЕСКОЙ ЛИХОРАДКИ, 
ХАНТАВИРУСОВ  и  ЛЕПТОСПИРОЗА.   Именно эти па-
тогены имеют природные очаги и на Украине, и в России, 
что потенциально позволяет замаскировать их примене-
ние под естественные вспышки заболеваний. 

Кроме того, во Львове западные микробиоло-
ги и  вирусологи работали с возбудителями ЧУМЫ, 
СИБИРСКОЙ ЯЗВЫ и  БРУЦЕЛЛЁЗА, в  Полтаве – 
«изучали» дифтерию и дизентерию, в Харькове «особо 
внимательно присматривались» к свойствам СИБИР-
СКОЙ ЯЗВЫ,  ЧУМЫ,  ЯЩУРА  и  ПТИЧЬЕГО ГРИППА.

«МОДЕРНИЗИРОВАЛИ» 
СОВЕТСКИЕ 

ЛАБОРАТОРИИ

Среди участников расследования – и депутат от фракции
 «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Сергей Кабышев.
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 ГОЛОСОВАЛА

против Закона о комплексном 
развитии территорий, 
который в рамках так 

называемой реновации 
в регионах нарушит 

права собственников и позво-
лит без ограничений сносить жилье

«Мусорной реформы», 
которая привела 
к дополнительным 
сборам с граждан

Введения ЕГЭ, который 
разрушает систему 

образования изнутри 

Повышения НДС до 20%

Легализации микрофинансовых 
организаций и коллекторов

Отказа от индексации 
пенсий работающим 
пенсионерам

Ежегодной с 2012 года 
приостановки индексации пенсий 
военным пенсионерам

 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
 ЗА ПРАВДУ 

6

12

Повышения 
пенсионного 
возраста

Заморозки 
накопительной 
пенсии граждан

Ежегодной заморозки 
долгов перед населением 

за «сгоревшие» вклады 
Сбербанка СССР

«Оптимизации» здравоохранения – 
закрытия больниц и поликлиник, 
сокращения врачей и медсестер и урезания им зарплат 

Транспортного 
налога

Введения 
системы 
«Платон»

Наша фракция внесла законопро-
ект о приравнивании Народной 
милиции ДНР и ЛНР и всех опол-

ченцев по статусу к нашим военнослужа-
щим – по социальной защите, по матери-
альному обеспечению – и в будущем как 
к  ветеранам боевых действий, – заявил 
на встрече СЕРГЕЙ МИРОНОВ. – Здесь 
же считаю очень важным для погранич-
ников, которые несут службу в Белгород-
ской, Курской, Брянской, Воронежской и Ро-
стовской областях сделать то же самое, 
потому что фактически они реальные 
участники специальной военной операции. 

ВЛАДИМИР ПУТИН 

СЕРГЕЯ МИРОНОВА
ПОДДЕРЖАЛ       ИНИЦИАТИВЫ

Лидер справедливороссов также пред-
ложил сделать 1 июля Днём ветеранов 
боевых действий и законодательно закре-
пить эту дату в российском праздничном 
календаре.

Однако большую часть выступления 
Сергей Миронов посвятил нерешенным 
социальным проблемам нашей страны. 

Вы давали поручение… Прави-
тельству всё-таки подумать 
про индексацию работающим 

пенсионерам. Пока решения нет, а рабо-
тающие пенсионеры – около семи мил-
лионов – очень этого ждут.

Отдельная тема выступления – сдержи-
вание цен. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ предлагает отменить 
маркетинговый сбор, который сегодня 

включается в цену лекарств. Ещё одно 
предложение социалистов – снизить налог 
на добавленную стоимость на социально 
значимые продовольственные и детские 
товары, лекарства и книги до 5%.

Есть также предложение по 
созданию так называемого 
алиментного фонда, – про-

должил Сергей Миронов. – Женщины 
не могут найти горе-отцов, которые 
убегают, не платят алименты, ребёнка 
содержать не на что. Государство в та-
ких случаях пусть выплачивает усред-
нённые алименты, государству проще 
потом найти должника, взять его за 
шкирку и вытребовать всё, что положе-
но, чтобы женщины и дети не страдали. 

Весенняя сессия Государственной Думы 
завершилась, и Президент России 
встретился с лидерами фракций парла-
ментских партий. Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ предложил 
главе государства поддержать 
целый ряд важных инициатив. 

10Несправедливого 
размера 

прожиточного 
минимума 

и «отвязки» его от 
потребительской 

корзины 

Но эти антинародные законы были приняты депутатами партии власти!

Владимир Путин 
отметил важность 
инициатив 
СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
и некоторые из них 
поддержал прямо 
во время встречи.* 

Спасибо большое Вам 
за Ваши предложе-
ния, – сказал Прези-
дент России. – Что 
касается приравнива-
ния военнослужащих 
ЛНР и ДНР к россий-
ским военнослужащим, 
я полностью это 
поддерживаю. Более 
того, на практике это 
реализуется, если есть 
ещё какие-то вещи, ко-
торые недоработаны, 
нужно посмотреть – 
обязательно сделаем. 
То же самое касается 
наших пограничников. 
Федеральная служба 
безопасности вышла 
с таким предложени-
ем, я с этим согласен. 
По остальным вопро-
сам тоже поговорим.

*https://www.rbc.ru/politics/07/07/
2022/62c71c9b9a7947725d29cf90, 

7 июля 2022 г., РБК.
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Родилась Вера Анатольевна в Ямало-Не-
нецком автономном округе, но уже в 17 лет 
переехала в Киров, чтобы выучиться на юриста. 
И осталась в нашем городе навсегда. 

– Это были тяжёлые времена, – вспоми-
нает Вера Калашникова. – И уже с первого 
курса я пошла на Кировский шинный завод. 

Судьба подарила ей шестерых прекрасных 
детей. И долгие годы все восемь членов этой 
семьи ютились в трёх комнатках ведомственно-
го общежития. 

Начало 2000-х простым не назовешь, но то 
время женщина всё равно вспоминает с тепло-
той. День был расписан по минутам: проверить 
уроки, отвезти старших в музыкальную школу, 
младших – в секции и кружки. Что не успевала 
днём – доделывала по ночам. И в любой мо-
мент можно было попросить соседей о помо-
щи – не откажут. 

Игорь Загоскин отдал 
кировскому клубу по хок-
кею с мячом «Родина» 
35  лет жизни: прошел тя-
жёлый путь от игрока до 
главного тренера. И это 
были годы громких по-
бед! Однако несколько 
лет назад особо ушлые 
собственники сменили 
профессионала во главе 
коман ды на «эффективных 
менеджеров». Итог пред-
сказуем: сегодня клуб ни-
как не может подняться со 
дна турнирной таблицы. 

«Помогла себе, 
помогу и другим»

«РОДИНА» 
У НАС ОДНА

«Помогла себе, 
помогу и другим»помогу и другим»

Кандидат в депутаты в Кировскую городскую 
Думу от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ ИГОРЬ ЗАГОСКИН – человек 
в нашем регионе известный. О чём болит 
душа у тренера и есть ли будущее у 
регионального спорта – в нашем материале.  

Несколько лет назад у «Родины» наступили тяжёлые времена. 
У ребят не было ни нормальной экипировки, ни мест для трени-
ровок. Успешные игроки ушли в другие команды. 

– Проблема далеко не только в финансировании. Большую 
роль играет заинтересованность чиновников и руководителей 
спортивных организаций в развитии спорта. Сегодня приобще-
ние к массовому спорту проводится «для галочки». Это должна 
быть большая системная работа, тренажеры ГТО во дворах, 
безусловно, хорошо, но кто на них занимается? У нас на спор-
тивные школы и школьные стадионы без слёз не взглянешь. 

Пока бары и рестораны будут выглядеть лучше, чем спор-
тивные объекты, – народ будет ходить туда, – считает 

тренер Игорь Загоскин.

   ПРАВО НА НАДЕЖДУ 
В 2019 году руководство области росчерком пера 

сняло с должности легендарного тренера. Но Игорь 
Васильевич относится к этому философски и уверен, 
что Киров ещё может вернуть своё спортивное вели-
чие. Далеко не все первоклассные тренеры разъеха-
лись, есть много молодых и перспективных ребят, но 
главное – ещё жива советская школа «Родины». Не-
обходимо, конечно, довести до ума новые спортив-
ные комплексы – многие построены с нарушениями 
и до них трудно добираться. Но деньги на это есть – 
как в федеральных программах, так и в регионе. Для 
начала можно, например, отказаться от раздутого 
штата пресс-службы мэрии или сократить затраты на 
пиар чиновников. 

Главное, чтобы у власти были люди, 
которые хотят развивать город. 

Без рационального хозяйского подхода 
нам не возродить спорт и не удержать 
молодежь в городе, – уверен Игорь Загоскин.

ГОРДОСТЬ С ГОРЬКИМ ПРИВКУСОМ
– Легендарной «Родины» 

больше нет, – с горечью 
констатирует Игорь Васи-
льевич. – Раньше мы гор-
дились тем, что в составе 
только кировчане – взра-
щивали из ребят «со двора» 
первоклассных игроков, а 
сейчас приходится наби-
рать легионеров, которые, 
отыграв один-два сезона, 
бегут в другие клубы. 

Сам Игорь Загоскин пришел в хоккей с 
мячом в 16 лет, а через три года уже играл 
в основном составе. На счету спортсмена 
больше трёх сотен матчей на чемпиона-
тах страны, сотни голов и титул серебря-
ного призёра чемпионата мира по мини-
хоккею. В 2004 году Загоскин, отыграв 
за родную команду 20 лет, стал старшим 
тренером.

Именно при нём «Родина» завоевала 
бронзу на чемпионате страны – 
лучший результат кировского клуба 
за всю историю.

В Кировскую городскую 
Думу от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
баллотируется сильная 
женщина с уникальной 
судьбой. Вера 
Калашникова – мама 
шестерых детей и 
бабушка десяти внуков. 
Но даже на пенсии ей 
не до отдыха. Почему?

– В нашем общежитии был даже вечер-
ний детский сад, – делится воспоминания-
ми активистка СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ. – Сегодня семьям с детьми 
тяжелее. Всё больше секций и кружков ста-
новятся платными, огромная часть дохо-
да уходит на платежи по ипотеке или на 
аренду жилья. Родители сутками работа-
ют, а дети предоставлены сами себе. 

Ещё в конце 90-х наша героиня занялась 
правозащитной деятельностью. Занялась не 
от хорошей жизни.

– В 90-х новые владельцы решили пере-
дать наше общежитие городу, а людей 
выставить на улицу – вместе с детьми 
и имуществом, – рассказывает Вера Анато-
льевна. – Мне удалось организовать соседей, 
и все вместе мы отстояли в суде право соб-
ственности. Я до сих пор здесь живу. 

– Если дети хотят привести в гости внуков, они знают, 
что нужно заранее договориться, – смеётся Вера Анатольев-
на. – У меня же есть свои дела: собрания, митинги, суды и хож-
дения по инстанциям. То одни позвонят, то другие…

Вера Калашникова – яркий пример того, что русская 
женщина – явление уникальное. Наши жёны, мамы, 
бабушки и сёстры не только коня на скаку остановят, 
но ещё и детей воспитают, и заодно чиновников 
работать научат. 

Всю сознательную жизнь много-
детная мать на общественных нача-
лах помогает простым людям отста-
ивать их интересы в вопросах ЖКХ, 
переселения из ветхого аварийного 
жилья, спорах с ресурсоснабжающи-
ми организациями и управляющими 
компаниями. 

Помогла себе, помогу 
и другим – много лет 

назад решила для 
себя Вера Калашни-

кова, и с тех пор под-
держивает кировчан, 

которые оказались 
в сложной ситуации. 

ВЕРА КАЛАШНИКОВА: 

ИГОРЬ ЗАГОСКИН:
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ПЛАТИМ 
ЗА ТОГО ПАРНЯ?

Сильнее всего коммунальные услуги 
подорожали для жителей областного 
центра – одно только отопление вы-
росло на 8%. Региональные чиновники 
оправдываются: мол, это расплата за 
концессию на теплосетях, на ремонт 
прохудившихся труб частная компания 
запросила солидные миллиарды. Вот 
и собирают их с обычных людей.

 Что каса-
ется мое-
го округа, 

района Филейки, 
здесь ничего не из-

менилось – люди по-
прежнему месяцами не 

видят горячей воды, а подрядные 
организации из года в год ремонти-
руют одни и те же участки. Зато 
платить потребители стали на 
порядок больше, – отмечает депу-
тат областного Заксобрания от Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ МИХАИЛ КОВЯЗИН. 

Власти объяснили, что повышение 
плановое – подорожали топливо, цены 
на товары и услуги, ресурсникам яко-
бы не на что жить, а покрывать их рас-
ходы из городской или региональной 
казны  – не представляется возмож-
ным. Платите вы, дорогие граждане.

КУПИЛ МОЛОКА 
И ХЛЕБА – ОСТАЛСЯ 
НА БОБАХ

Но при этом депутаты от партии 
власти, да и сами власти тоже, благо-
получно «забыли», насколько выросли 
в последнее время цены на продук-
ты, подорожали плата за детский сад 
и проезд в общественном транспорте. 

Единственное, что удалось 
действительно заморозить, – 
это зарплаты. Они практически 
не растут. 

Серьёзно выросли цены и на товары 
первой необходимости, такие как моло-
ко, хлеб и крупы. Ценник на преслову-
тую гречку в магазине застыл на уровне 
100 рублей, а буханка простого Дарниц-
кого – обходится уже около 40 рублей. 
И аналитики прогнозируют новый ска-
чок стоимости товаров уже к осени.  

Чиновники снова разводят руками 
и рапортуют, что рекомендовали мага-
зинам не повышать цены на 21 группу 
товаров более чем на 10%. Спасибо, 
утешили и помогли. 

Федеральные 
власти могли бы 

пойти навстречу 
населению и заморозить 
тарифы, отменить 
хотя бы временно 
плату за капремонт, 
как это было во время 
пандемии. Однако 
этого, к сожалению, 
не произошло, – 
считает Ковязин.

БЮДЖЕТ ЕСТЬ, 
ДЕНЕГ – НЕТ

К нынешним сложным временам 
можно было бы подготовиться, под-
стелить соломку, создать резервы. Если 

бы, конечно, к городскому бюджету 
депутаты от партии власти отно-

сились так же рачительно, как 
и к своему собственному. 

За пять лет работы парламент-
ское большинство Кировской город-

ской Думы VI созыва щедро транжирило 
деньги налогоплательщиков не на ремонт 
коммуникаций и поддержку населения, а 
на амбициозные проекты, реализация ко-
торых оставляет желать лучшего.

Например, «стройка века» – водо-
вод в Куменах – с момента строитель-
ства обошёлся городскому бюджету 
уже в  3,5 миллиарда рублей. В экс-
плуатацию объект никак не введут, 
зато в 2017 году Счётная палата города 
выявила нарушения в работе подряд-
чиков, а в 2019-м пришлось выделить 
14 миллионов рублей на консервацию 
объекта. Когда водовод начнет функ-
ционировать – непонятно. 

В 2019 году депутаты проголосо-
вали за концессию на 35 лет с ПАО 
«Т Плюс». За это время только на пе-
рекладку теплосетей за счёт горожан 
планируют потратить 17 миллиардов 
рублей. Спрашивается, зачем надо 
было отдавать коммуникации в руки 
частной компании, если платить за мо-
дернизацию должен бюджет? 

Ещё один мертворожденный про-
жект, поддержанный депутатами от 
партии власти, – разрекламированная 
новая схема движения общественного 
транспорта. На модную затею потра-
тили 15  миллионов, но только кто ею 
пользуется? 

А ЧЕМ 
ПЛАТИТЬ?

К 2023 году в Кирове планируют 
преобразовать Театралку, площадь 
Конева и Александровский сад. Вы-
бирали эти проекты в ходе онлайн-
опроса и чиновники отчитались о 
десятках тысяч проголосовавших. 

Однако по техническим причи-
нам сайт не работал несколько дней, 
а эскизы будущих благоустроенных 
улиц и скверов можно было рассмо-

треть разве что под лупой. Кроме 
того, пытливые горожане довольно 
быстро заметили, что среди ны-
нешних претендентов есть и про-
шлогодние победители, проекты 
которых не реализованы до сих 
пор. В числе таких «второгодни-
ков» оказался и центр города 
– в этом году он также набрал 
необходимое число баллов.

ГОЛОСОВАНИЕ «ДЛЯ ГАЛОЧКИ» 
Выбрать новые территории для благоустройства не получилось без скандала. 

В июле кировчане 
получили прежние с виду 

платёжки, но уже с новыми рас-
ценками. И суммы к оплате многих 
неприятно удивили. С 1 числа подо-

рожало отопление, горячая и холодная 
вода, а также водоотведение. Для простых 
людей – это очередной и очень серьёзный 
удар по исхудавшим кошелькам. Справед-
ливороссы выступали против повышения 

тарифов в Гордуме, однако представи-
тели партии власти без колебаний 

приняли антинародные, по 
сути, решения.

Кирово-Чепецку «повезло» 
чуть больше – там подорожание 

энергоресурсов составило  6,3%,
а в районах 

области – 
«всего» 4%.

Но городская казна в их понимании, 
видимо, что бездонная бочка. 

Возьмем для примера Театральную площадь. Здесь не 
хватает туалетов, зон активного отдыха, нерацио-
нально размещены сцена и автобусная остановка, зелё-

ные насаждения в ужасающем состоянии, нет коммуникаций для 
ярмарочной торговли. Но в рамках проекта-победителя нам пред-
лагают… перенести Доску почёта, положить гранит и создать 

новый сквер. По факту, Театралка так и будет ровно тем же пусты-
рем. Деньги освоят, а проблемы останутся, – резюмирует городской 
активист и кандидат в депутаты Кировской городской Думы от 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Александр Леванов.

Вот и получается, что деньги в бюджете 
как бы есть. Хотя на деле их – нет.

ТАРИФ 
ПОДНЯЛИ, 

преобразовать Театралку, площадь 
Конева и Александровский сад. Вы-
бирали эти проекты в ходе онлайн-
опроса и чиновники отчитались о 
десятках тысяч проголосовавших. 

а эскизы будущих благоустроенных 
улиц и скверов можно было рассмо-

ГОЛОСОВАНИЕ «ДЛЯ ГАЛОЧКИ» 

чуть больше – там подорожание чуть больше – там подорожание 
энергоресурсов составило  
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НАША ГАЗЕТА НАШИ ОДНОКЛАССНИКИ НАШ ВКОНТАКТЕ НАШ телеграм
РЕГОТДЕЛЕНИЕ 
ОНЛАЙН

По горизонтали: Обжиг.  Справедливость.  Серафим.  Букли.  Опцион.  Ива.  Жилище.  Переезд.  Тепло.  Истоки.  Риск.  Оклик.  Октан.  Хаус.  Лабео.  Тернии.  Драйв.  Нар.  Иней.  Выбор.  Ельник.  Беда.  Евклид.  Аза.  Пряжа.  Гимн.  Ильф.  Сокол.  
Кокос.  Зенитка.  Ода.  Тигр.  Мук.  Гранат.  Долма.  Услада.  Хилл.  Парка.  Будущее.  Ан.  Агитка.  Пуаро.  Анкара.  
По вертикали: Ела.  Роение.  Жерар.  Утеря.  Евсей.  Игла.  Гофре.  Бастр.  Зрение.  Окапи.  Миди.  Деканат.  Слива.  Арк.  Рабатка.  Глотка.  Бабки.  Выкуп.  Мкад.  Лоо.  Рено.  Движок.  Колба.  Лир.  Кво.  Мур.  Элли.  Аул.  Стадо.  Кий.  Овощи.  Веди.  
Гуща.  Песо.  Ларсен.  Тэц.  Ткань.  Лек.  Илот.  Анафема.  Каприз.  Удар.  Конкин.  Катакана.  
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